

## Perú: Protestas exigen salida de gobierno

POR JORGE LERTORA

Decenas de miles de personas marcharon en Perú el 19 de julio, cuatro meses después de que una ola de protestas arrojó al país en una crisis tras la destitución y arresto del presidente del país, Pedro Castillo. Los manifestantes exigieron la renuncia de Dina Boluarte, quien asumió la presidencia después de que Castillo fuera depuesto por el congreso, nuevas elecciones, justicia para los más de 70 manifestantes muertos por la policía y el ejército, y el establecimiento de una asamblea constituyente.

La ronda de protestas, llamada la “Tercera Toma de Lima”, fue en gran parte pacífica e incluyó bloqueos de carreteras en las regiones sureñas de Arequipa y Cusco a lo largo del importante corredor minero.

Si bien la mayoría de los manifestantes se unieron para exigir la renuncia de Boluarte y la celebración de nuevas elecciones —lo que el congreso ha rechazado cinco veces desde diciembre—

Sigue en la página 11

## PST ofrece programa para luchar

POR BRIAN WILLIAMS

Los candidatos del Partido Socialista de los Trabajadores y partidarios de la campaña están presentando un programa político y demandas que ofrecen un camino para defender los intereses del pueblo trabajador y promover la solidaridad con sindicalistas que están luchando contra los ataques de los patrones, desde los estibadores en Canadá hasta constructores de locomotoras en Erie, Pensilvania.

Se unen a los piquetes de huelga, van de puerta en puerta en las ciudades y el campo para hablar con trabajadores y presentarles el *Militante*, y participan en una amplia variedad de protestas, incluyendo acciones en defensa de la independencia de Ucrania. Los miembros de las Ligas Comunistas de Australia, Canadá y el Reino Unido están haciendo lo mismo.

Sigue en la página 10

## Evento en NY marca aniversario de inicio de la Revolución Cubana



Celebración del 70 aniversario del ataque al cuartel Moncada, acción que dio inicio a la Revolución Cubana, Nueva York, 29 de julio. El orador principal fue el embajador cubano Gerardo Peñalver Portal.

POR JOANNE KUNIANSKY Y SARA LOBMAN

NUEVA YORK — El Representante Permanente de Cuba ante Naciones Unidas, Gerardo Peñalver Portal, fue el orador principal en una celebración aquí del 70 aniversario del ataque dirigido por Fidel Castro contra los cuarteles Moncada, en Santiago de Cuba, y Carlos Manuel de Céspedes, en Bayamo, de la dictadura respaldada por Washington. Estos actos heroicos marcaron el inicio de la Revolución Cubana.

“Hoy nos reunimos aquí para honrar la gesta que encaminaría al pueblo cubano hacia la libertad. Hoy rendimos homenaje a esos héroes cubanos que

sacrificaron su juventud por el bien común”, dijo el embajador Peñalver, también primer viceministro de relaciones exteriores de Cuba.

“Precisamente por nuestra historia, el presente y el futuro que venimos construyendo, muchos en el mundo admiran a la Revolución Cubana, la indomable resistencia de nuestro pueblo ante la hostilidad externa, y la obra de justicia y humanismo que defendemos”.

Unas 150 personas asistieron al acto auspiciado por la Coalición de NY/NJ Cuba Sí, el 29 de julio.

El asalto al cuartel Moncada el 26 de julio de 1953 fue una respuesta al gol-

Sigue en la página 11

## Huelgas de trabajadores de hoteles y municipales en LA

Acciones conjuntas impulsan solidaridad



Once mil empleados municipales en Los Angeles, incluidos de sanidad, aeropuerto, mecánicos y salvavidas, hicieron huelga de un día contra falta de personal y trabajo excesivo, 8 de agosto.

POR BILL ARTH Y ELLIE GARCÍA

LOS ANGELES — Trabajadores hoteleros realizaron su cuarta ronda de huelgas aquí del 3 al 7 de agosto. Miles de miembros del Local 11 del sindicato UNITE HERE se fueron en huelga en 26 de los 60 hoteles del área donde los contratos sindicales se vencieron el 30 de junio. Los hoteles del área están llenos a su capacidad para la temporada turística de verano. Además, la estrella del pop Taylor Swift tenía seis noches de conciertos con entradas agotadas en el

SoFi Arena con 70 mil asientos.

El 5 de agosto, 300 huelguistas y partidarios se manifestaron en Santa Mónica, y marcharon desde el Hotel Viceroy hasta el Fairmont Miramar.

Los trabajadores de hoteles y los miembros del gremio de artistas, actores y guionistas SAG-AFTRA —en huelga contra las empresas productoras— se han unido a los piquetes de los trabajadores hoteleros y viceversa, y han recibido apoyo de miembros de los sindicatos de maestros y de enfermeras.

Sigue en la página 10

## ‘Gobierno de Irán no puede silenciar a los jubilados’

POR SETH GALINSKY

La policía de Rasht, a 200 millas al noroeste de Teherán, atacó una manifestación de unos 200 jubilados y personas con discapacidades el 23 de julio. Rociaron a algunos manifestantes con gas pimienta. Otras protestas de jubilados han ocurrido recientemente sin la interferencia del gobierno.

“El gobierno no comprende que nunca podrá silenciar a los jubilados golpeándolos, arrestándolos y encarcelándolos”, escribió en la página web de la Alianza Nacional de Jubilados de Irán Ismail Gerami, un electricista que se jubiló de la Iran Carton Company en 2008. Al igual que miles de sindicalistas, maestros y jubilados, Gerami ha sido encarcelado varias veces.

“¡Los jubilados no se congregan en el frío y el calor, bajo la nieve y la lluvia para divertirnos! ¡No van a reuniones por pasteles y sándwiches, ni por recompensas ocultas!”, dijo, refiriéndose a las formas en que el régimen burgués-clerical de Teherán

promueve sus eventos.

“Los altos precios y la inflación, el aumento del costo de los alquileres, tratamiento médico y la educación”, señala Gerami, “y lo peor de todo, los bajos sueldos y salarios” han hecho difícil que los jóvenes se casen y formen familias.

“¿Qué pariente no sabe que la causa de esta amargura y miseria de la vida es el gobierno?”, dice Gerami. Tarde o temprano no solo serán los jubilados en estas protestas, “vendrán con todos sus familiares”.

Estas protestas semanales para exigir mejores pensiones y atención médica comenzaron en enero y han estado cobrando fuerza. Ahora ocurren todos los domingos, lunes y martes y se han extendido por todo el país.

Mientras tanto, Fars, la agencia de noticias del gobierno, anunció que el régimen proyecta incrementar el precio del pan “gradualmente”. En algunas regiones ya había aumentado en un 40% para finales de julio.

# Protestas en Perú

## Viene de la portada

están divididos en cuanto a exigir la restitución de Castillo en el cargo. Muchos dicen que Castillo, un maestro de escuela, dirigente sindical y campesino, fue destituido por ser considerado “un hombre del pueblo”.

“Exigimos que se respete nuestro voto, de lo contrario no tiene valor”, dijo por teléfono al *Militante* Sonia Quispe, una maestra en Cusco. Otros se han desilusionado por su desempeño como presidente.

Las acciones del 19 de julio fueron convocadas por el Comando Nacional Unitario de Lucha (CNUL), un bloque de diversas organizaciones sociales y agrupaciones políticas, y por la Confederación General de Trabajadores del Perú, la principal central sindical del país.

Los gobernantes capitalistas no han podido formar un gobierno estable, con seis presidentes en los últimos cinco años. Esta volatilidad política ha sido atizada por la ira entre el

pueblo trabajador por las condiciones impuestas por el gobierno y los intereses imperialistas, a la vez que el crecimiento económico se ha expandido en el país, el mayor productor de cobre en el mundo.

En Cusco, unos 3 mil pequeños comerciantes, maestros, obreros de la construcción y otros marcharon alrededor de la plaza principal, dijo Mary Luz Bastidas en una entrevista telefónica. Desafortunadamente, los trabajadores de la industria turística, un gran sector de la fuerza laboral en Cusco, no se sumaron a la protesta, dijo.

Antes de las protestas, el gobierno movilizó a 24 mil policías y militares, incluso a lo largo de las principales carreteras del país. Pretendían obstruir el paso de los manifestantes que se dirigían a Lima, la capital. El primer ministro, Alberto Otárola, impuso un estado de emergencia, que suspende ciertos derechos, incluida la libertad de movimiento.

El estado de emergencia se aplicó



Mary Luz Bastidas

Protesta el 19 de julio en Cusco, Perú, condena arresto del presidente Pedro Castillo.

en las regiones sureñas de Apurímac, Cusco y Arequipa, donde se encuentran algunas de las minas más grandes del país, incluida Las Bambas, una de las minas de cobre más productivas del

mundo, propiedad de la empresa china MMG Ltd. y Metal CITIC.

Lucio Castro, dirigente del sindicato de maestros de Perú SUTEP, dijo a *La República* que exigen que el 6% del producto interno bruto se destine a la educación. “La educación en el país está en total abandono y eso hay que revertirlo”, dijo.

Una gran parte de la fuerza laboral de Perú está empleada por contratistas o trabaja en la economía “informal”. Según el Instituto Nacional de Estadística e Informática del Perú, más de 12 millones de trabajadores son parte de la economía informal, en su mayoría mujeres. Esto es en un país de 34 millones de personas. “La cuestión de la tierra no ha sido resuelta en el Perú”, dijo al *Militante* Edgar Carrasco, un vendedor ambulante, durante una velada realizada en Lima el 7 de julio en memoria de Hugo Blanco, un organizador revolucionario del campesinado en los años 50 y 60 que falleció el 25 de junio. “La producción de alimentos pasó de estar controlada por los terratenientes a los conglomerados agroexportadores”.

Muchas de las movilizaciones de grupos indígenas y campesinos en la última década han sido contra el impacto de las operaciones mineras capitalistas a gran escala, que generan relativamente pocos empleos para la población local. Estas operaciones han provocado la destrucción de tierras agrícolas y recursos hídricos, y han forzado la reubicación de miles.

Félix Suasaca, representante de la Plataforma Nacional de Afectados y Afectadas por Metales Tóxicos, dijo que unos 10 millones de peruanos, el 31% de la población, están expuestos a metales pesados en el agua que beben, principalmente debido a la industria minera.

Róger Calero contribuyó a este artículo.

# Moncada: Inicio de la Revolución Cubana

## Viene de la portada

pe de estado perpetrado por el general Fulgencio Batista un año antes. Los 160 combatientes no lograron capturar las guarniciones. Cinco murieron en combate, 56 fueron capturados y asesinados a sangre fría, y 32 encarcelados. Pero dichas acciones repercutieron políticamente por toda Cuba.

Castro y otros sobrevivientes fueron juzgados y condenados a penas de hasta 15 años. En la cárcel el dirigente cubano reconstruyó su alegato en el juicio en trozos de papel. Sacados de la cárcel de contrabando en cajas de cerillos y publicados clandestinamente como “La historia me absolverá”, se convirtieron en el programa del movimiento revolucionario.

Decenas de miles de copias se distribuyeron por toda la isla como parte de una campaña de defensa que ganó la libertad de los combatientes en 1955.

Ese programa no fue solo palabras. Con el reinicio de su lucha revolucionaria un año después, el Movimiento 26 de Julio y el Ejército Rebelde comenzaron a implementarlo en las zonas liberadas incluso antes de que Batista huyera el 1 de enero de 1959.

Ike Nahem, dirigente de la Coalición Cuba Sí, dio la bienvenida a una delegación de la Misión de Cuba ante Naciones Unidas y agradeció al Centro Educativo y Conmemorativo Malcolm X y Dra. Betty Shabazz por acoger el evento. El centro se encuentra en una sección del antiguo Audubon Ballroom donde el dirigente revolucionario Malcolm X fue asesinado en 1965.

Nancy Cabrero, de Casa de las Américas, y Andreia Vizeu, presentadora del programa Voces de Resistencia de la WBAI, presidieron el acto.

Steve Clark, director editorial de Pathfinder y dirigente del Partido Socialista de los Trabajadores, presentó al embajador Peñalver.

## Obreros y campesinos en el poder

“La Revolución Cubana es una revolución que vive y lucha hasta el día de hoy. Una revolución que llevó al poder a los trabajadores y campesinos”, dijo Clark. “El pueblo cubano ha demostrado una y otra vez que defenderá su soberanía e independencia, su revolución socialista, contra el imperio más brutal

del mundo y el que será el último imperio del mundo”.

La Revolución Cubana, dijo Clark, “fue una promesa no solo para el pueblo cubano sino para todos en el mundo”, incluso aquí en Estados Unidos, “del tipo de revolución y el tipo de organización y liderazgo obrero que debemos construir”.

“El objetivo de los gobernantes capitalistas norteamericanos, bajo todos los presidentes demócratas y republicanos ha sido aplastar al pueblo cubano, derrocar su revolución y extinguir su moral revolucionaria y su ejemplo político. Pero no han tenido éxito, ¡y no lo tendrán! Ese también fue el mensaje de Moncada”, dijo Clark, al presentar al embajador.

“Hoy más que nunca”, dijo Peñalver, “la solidaridad que recibimos de ustedes cobra un significado especial, porque Cuba está bajo un fuerte asedio”. Señaló los más de 60 años de medidas económicas, comerciales y financieras hostiles de Washington como “el elemento central que define la política de Estados Unidos hacia Cuba”.

La insistencia del gobierno de Estados Unidos en mantener a Cuba en su lista de Estados Patrocinadores del Terrorismo es “extremadamente dañina”, dijo. “Refuerza el bloqueo contra Cuba”.

En cuanto a los derechos humanos, dijo el embajador, “el gobierno de Estados Unidos no tiene autoridad moral alguna para cuestionar a Cuba y tiene poco o nada que enseñar debido a su propio pésimo historial”.

## Cuba ofrece solidaridad

“No debe olvidarse que el gobierno de Estados Unidos utilizó la pandemia de la COVID-19 como un aliado en sus esfuerzos para aumentar el cerco contra Cuba”, dijo Peñalver. Bloqueó “el acceso a suministros médicos básicos, como el oxígeno”.

A pesar de ello, dijo, “podimos ofrecer al mundo la solidaridad que Washington no le dio al pueblo cubano, con nuestras brigadas médicas, en los peores momentos de la pandemia.

“Aun en medio de las limitaciones inhumanas que impone el bloqueo, Cuba nunca renunciará a su sistema socialista de justicia social”, dijo el embajador Peñalver. “Seguimos comprometidos

con esos jóvenes de la Generación del Centenario a no defraudar su legado y defender la dignidad de nuestra patria. Cuba no se rendirá y seguiremos resistiendo y venciendo”.

Hablando en nombre del Partido Nacionalista Puertorriqueño en Nueva York, Alegna Cruz dijo que su “apoyo y solidaridad con Cuba es un principio vivo que nos une a través de la historia” y forma parte de la lucha por la independencia de la colonia estadounidense. “Nuestra nación hermana, Cuba, sigue siendo un ejemplo” de valor y sacrificio.

También hablaron Zayid Muhammad de la Organización Popular para el Progreso en Newark, Nueva Jersey; Juanita Millal del pueblo Mapuche en Chile; y Calla Walsh, una de las coordinadoras de la Red Nacional sobre Cuba.

Erin Feely informó sobre el trabajo de la Coalición Cuba Sí para lograr que el concejo municipal de la ciudad de Nueva York aprobara una resolución que insta al gobierno estadounidense a poner fin a sus medidas económicas y restricciones de viaje contra Cuba, y a remover a Cuba de la lista de estados patrocinadores del terrorismo. Vincent Verdee, Movimiento 12 de Diciembre; Molly Moser, Socialistas Demócratas de América; y Jacob Buckner, de la Liga de Jóvenes Comunistas, también hablaron sobre este esfuerzo.

La cena y el postre, junto con bebidas cubanas, contribuyeron al carácter festivo del acto. Una rifa de dos cuadros del líder independentista puertorriqueño Pedro Albizu Campos ayudó a sufragar los gastos.

## Libros para la lucha obrera



visite [pathfinderpress.com](http://pathfinderpress.com)

# ¡Aprovechar las oportunidades para fortalecer los sindicatos!

Declaración de Chris Hoeppe, candidato del Partido Socialista de los Trabajadores para alcalde de Filadelfia, 2 de agosto.

Las manifestaciones recientes de miembros del sindicato BCTGM en huelga contra la International Flavors and Fragrances en Memphis, Tennessee, y de los gremios de actores y guionistas de radio, cine y televisión SAG-AFTRA en Los Angeles muestran que se puede ganar la solidaridad y un amplio apoyo social para maximizar el poder de lucha del movimiento obrero.

Junto a miembros de locales del BCTGM en Memphis, miembros del sindicato automotriz UAW; de trabajadores municipales AFSCME; Teamsters y otros se sumaron a la acción codo a codo con representantes de la NAACP y del Instituto A. Philip Randolph, comprometiéndose a dar apoyo a los huelguistas, quienes son mayoritariamente africanos americanos.

En Los Angeles, a los actores y guionistas en huelga se sumaron

miembros del sindicato de la alimentación UFCW; empleados de servicios SEIU; y los docentes de United Teachers. Conductores de Lyft y Uber que luchan por representación sindical, así como trabajadores de comida rápida, brindaron apoyo.

Estas acciones brindan oportunidades para conocer a otros luchadores, aprender unos de otros y fortalecer lazos en base a nuestros intereses de clase comunes.

El repliegue en que la clase trabajadora y los sindicatos han estado por décadas ha llegado a su fin. Hay más luchas por lo que los trabajadores necesitan, y rechazan lo que los patrones y gobiernos dicen que debemos aceptar. Esto se evidencia en la confianza y combatividad que demuestran los trabajadores al resistir la aceleración del ritmo de trabajo, los horarios que causan estragos en nuestras familias, las condiciones peligrosas, la caída del salario real y la falta de empleo estable. Mientras que millones no pueden obtener trabajo a tiempo completo y tienen dos o más empleos, otros son obligados a trabajar horas extras obligatorias.

El implacable afán de lucro de los patrones ha producido una profunda crisis social y moral. La base para construir un movimiento obrero más fuerte es la organización de la solidaridad sindical. Un movimiento obrero que comience a abordar las necesidades de todos los trabajadores, con o sin trabajo, inmigrantes y nativos por igual. Que luche por 30 horas de trabajo por 40 horas de pago para distribuir el trabajo disponible y evitar despidos. Que luche por ajustes por el costo de vida en cada contrato para combatir las alzas de precios.

Para socavar la solidaridad sindical, los patrones alegan que la demanda de los trabajadores por mayores salarios trae un alza de los precios. En realidad, mejores sueldos significa que los trabajadores han recuperado más del fruto de nuestro trabajo que los patrones se embolsan como ganancia.

Únase a los candidatos del Partido Socialista de los Trabajadores para ayudar a correr la voz sobre las batallas sindicales de hoy. ¡Movilice la solidaridad que puede ayudar a que los trabajadores ganen!

## ¡Lea este libro!

Ya superamos el punto más bajo de la resistencia del pueblo trabajador **\$10**

El Partido Socialista de los Trabajadores mira hacia adelante

FORCED OVERTIME NO FAMILY TIME

Shareholders get more chips Employees get less

NO MORE NO MORE

JACK BARNES MARY-ALICE WATERS STEVE CLARK

Vea lista de distribuidores pág. 8

## Ucrania resiste, oposición a invasión crece en Rusia



Militante/Seth Galinsky

Durante el último año y medio, el pueblo trabajador ucraniano ha estado repeliendo la invasión del presidente ruso Vladímir Putin destinada a subyugar Ucrania. Para reponer sus maltrechas fuerzas Putin está ahora ampliando la edad de reclutamiento, a la vez que trata de silenciar la creciente oposición a la guerra en Rusia.

Putin teme de que las crecientes bajas generen más oposición y continúa cerrando organizaciones que han protestado contra su guerra.

El 30 de julio en Nueva York, más de 30 personas en Times Square (arriba), en su mayoría inmigrantes rusos, protestaron contra la guerra. “La única salida: retirar las tropas de Ucrania”, decía una pancarta.

Tatiana Vorozheeva, una de las organizadoras, dijo al *Militante* que la guerra ha provocado profundas divisiones en muchas familias rusas. Algunas personas defienden firmemente la independencia de Ucrania, dijo, mientras que otras se hacen eco de los argumentos chovinistas gran rusos utilizados por el Kremlin para sus intentos de aplastar a Ucrania.

— ROY LANDERSEN

## Campaña PST

### Viene de la portada

Norton Sandler y Ellie García, dirigentes del PST, hablaron con miembros del sindicato Teamsters que trabajan para UPS que asistieron a una reunión el 6 de agosto para conocer más sobre los detalles del contrato tentativo. Colocaron una mesa con libros por dirigentes del PST y otros revolucionarios y hablaron con los trabajadores cuando salían de la reunión. Los trabajadores compraron cinco suscripciones y 17 libros.

“La clave fue que habíamos participado en cuatro de los piquetes de práctica que el sindicato organizó en el área en preparación para una posible huelga”, dijo Sandler.

“Nos presentamos como sindicalistas y sindicalistas jubilados y les expresamos que ‘Estamos con ustedes’”, agregó García. “Les mostramos el *Militante* y les preguntamos sobre las condiciones de trabajo que enfrentan”.

“Cuando se celebraron las reuniones sobre el convenio sindical, ya muchos trabajadores nos conocían”, dijo García. “Nos veían como parte de su lucha. No es sólo los libros y el *Militante*, se trata de llegar a conocerlos”.

“Hemos vendido un montón de ejemplares de *Rebelión Teamster* de Farrell Dobbs”, dijo Sandler. Dobbs fue el dirigente principal del sindicato Teamsters en Minnesota y de la Liga Comunista, el nombre del Partido Socialista de los Trabajadores en aquella época.

“Los trabajadores de la UPS quieren conocer su historia”, dijo Sandler, para poder fortalecer el sindicato. Los cuatro volúmenes escritos por Dobbs describen las lecciones del liderazgo de lucha de clases de las huelgas y las campañas de sindicalización que transformaron el sindicato Teamsters en gran parte del Medio Oeste en los años 30 en un movimiento social combativo.

Para participar en la campaña con los candidatos del PST y las Ligas Comunistas, consulte la lista de sedes de la campaña del partido en la página 8.

## Huelga de trabajadores de hoteles

### Viene de la portada

“Ellos han estado presentes para nosotros y nosotros para ellos”, dijo el actor Demetri Belardinelli al *Financial Times*. “Eso es lo que hace este momento lo que es: la solidaridad intersindical”.

El 8 de agosto se les sumaron más de 11 mil trabajadores municipales de Los Angeles que realizaron una huelga de un día. Son miembros del Local 721 del sindicato de trabajadores de servicio SEIU que incluye a trabajadores de la sanidad, custodios y otros trabajadores en el aeropuerto internacional de Los Angeles, capitanes de botes remolcadores y muchos otros.

Cuando los trabajadores hoteleros se preparaban para la marcha, un residente de un costoso condominio al lado del Viceroy maldijo a los huelguistas y les arrojó agua. Algunos sindicalistas fueron derribados al piso por guardias de seguridad en el Hotel Miramar cuando pisaron la propiedad del hotel. Después de la refriega, los huelguistas marcharon hasta la entrada del hotel y comenzaron a circular en frente del hotel. La policía tuvo que admitir que los huelguistas tenían derecho a hacerlo.

El 4 de agosto en la línea de piquetes del Hotel E Central cerca del centro de la ciudad, Juliza Durán tomó un receso de su labor de dirigir las consignas para hablar con el *Militante*. Habíamos conocido a Durán, miembro del comité de negociación del sindicato, cuando el sindicato salió en huelga en el hotel a principios de julio.

“Los hoteles quieren que aceptemos un aumento de 6.25 dólares durante cuatro años y medio. Eso está muy lejos de ser suficiente”, dijo Durán. “Los patrones simplemente

abandonan las negociaciones. Nos dejan sentados allí.

Los trabajadores exigen un aumento de 13 dólares por hora durante el transcurso del contrato, y aumentos en las pensiones y el seguro médico y una carga de trabajo más humana. Quieren que los hoteles contribuyan a un fondo de vivienda para los trabajadores, dado el alto costo de la vida en Los Angeles, y que dejen de usar el sistema de base de datos “E-Verify” del Departamento de Seguridad Nacional DHS que busca impedir que los trabajadores sin documentos obtengan empleos.

“Cuando salimos en huelga, ellos traen trabajadores contratados y les dan estacionamiento gratis”, dijo Durán. Con un irritante desprecio, los patrones hoteleros le cobran a los trabajadores sindicalizados hasta 200 dólares al mes para estacionar sus autos.

Durán nos mostró una foto que muestra al hotel ¡cobrando 1,200 dólares por noche, impuestos incluidos, por habitación para este ocupado fin de semana! Seis o más personas se amontonan en estas habitaciones y comparten el costo, dijo, “pero los patrones no nos dan más tiempo para limpiar las habitaciones”.

### Fondo del Militante para reos

El Fondo para presos permite enviar suscripciones de bajo costo a trabajadores tras las rejas.

Para contribuir, envíe un cheque o giro a nombre del *Militante* a 306 W. 37th St., 13th Floor, New York, NY 10018 y anote que es para el fondo para presos.